Buenos días.

((Voy a leer estas palabras que ha escrito Florentino, el alcalde, como dedicatoria de la placa y el Centro multicultural a la memoria de Bernardo y la comunidad de Dominicos.))

Hoy es un día triste para todos nosotros, la verdad, porque en el primer aniversario del fallecimiento de Bernardo se nos agolpan de nuevo muchas emociones por su muerte. Pero a la vez es un día en el que tenemos la satisfacción y la alegría de poder descubrir esta placa de piedra que ha esculpido Chuchi con el rostro de Bernardo y las palabras de la dedicatoria del Centro multicultural a la memoria de Bernardo y de la comunidad de dominicos.

La corporacion municipal y todos los vecinos de Villoruela nos sentimos orgullosos de que este edificio lleve el nombre de Bernardo Cuesta Álvarez. Este reconocimiento es ante todo como agradecimiento a la inmensa labor sociocultural que han hecho los dominicos que han pasado por aquí a lo largo de estos años y que deseamos puedan seguir haciendo durante muchos más. Reconocimiento público, y además en piedra, para que dure y permanezca durante varias generaciones.

A lo largo de la vida de cada uno van pasando muchas personas a vuestro lado. Algunas son personas buenas y especiales. Con Bernardo hemos tenido la suerte de disfrutar de una de esas personas buenas, buenas, y especiales.

Él siempre creyó en este edificio. Y estuvo ahí luchando hasta que se consiguió. Por eso pensamos que es bonito y entrañable que lleve su nombre para que nos ayude a mantener viva su memoria y la de sus compañeros en nuestro pueblo de Villoruela.

Quiero agradecer a Chuchi en nombre de todo el pueblo el cariño y la dedicación que ha empleado en realizar la placa. Es un orgullo también para Villoruela que haya sido un vecino el autor de la placa.

Seguro que os gustará.

Gracias a todos por vuestra presencia: a los vecinos que acompañáis;

a las personas de otros pueblos que habéis venido a uniros a este homenaje. Y de forma especial a los familiares y amigos de Bernardo que habéis hecho muchos kilómetros para estar aquí hoy con nosotros y con él.

Gracias.

Cedo la palabra a los dominicos y después procederemos a descubrir la placa.